



四 気 折 々

川越町立川越中学校
 学校だより『第20号』
 令和6年 9月5日(木)
 ・夏休み中の部活動結果報告と、
 各部を代表して感想やメッセージ

☆ 校訓「やる気」「ほん気」「こん気」「げん気」の4つの「気」

暑い夏の挑戦は夏休み期間中も続きました！川中生の一生懸命な頑張り！
 昨日9月2日(月)表彰伝達の様子から・・・

『三重県中学校総合体育大会及び三泗地区予選大会』の最終結果と、『東海大会・全国大会』出場選手の結果報告！そして、各部(各競技)を代表して3年生8名のみなさんからのメッセージをお伝えします！

7月の終業式まえの表彰伝達でも、運動部部活動のみなさんと文化部川部活動のみなさん、そして良い歯のコンクールで受賞をした3年生を中心としたチーム表彰や個人表彰を川中生の暑い夏は8月でいったん終了となります。全力で、一生懸命やりきった川中生の頑張り。チームみんなで目標に向かってひたむきに取り組んできた川中生の頑張りに大きな感動をもらいました。

その姿は本当にカッコよかったです。表彰はなくても、メダルはなくても、1回戦で残念ながら惜敗したチームも、『3年間取り組んできた過程』が一番大切なことだと思います。川中生みんなに大きな拍手です！ありがとう！

そして、最後に硬式野球ボーイズリーグ日本代表川村朔太郎さん、世界の舞台で大活躍！ボーイズリーグ世界大会で堂々の『世界第3位！』本当におめでとう！次のステージでの活躍も楽しみにしています！

9月2日(月)2学期スタートでの『表彰伝達式』から【結果一覧として】

※次に記す大会結果やコンクール結果、入選結果は9月2日(月)の川越中学校のホームページでも写真とともに紹介していますのでお時間があればご覧ください。

【部活動名の() 記入は、設置外部活動として参加】

陸上競技	7/21	第70回全日本中学校通信陸上競技三重男子総合 第5位【代表】	3-4	服部 凉大
陸上競技	7/21	第70回全日本中学校通信陸上競技大会三重 男子3000m 第1位	3-3	星野 駿人
陸上競技	7/21	第70回全日本中学校通信陸上競技大会三重 男子3000m 第2位	3-4	服部 凉大
陸上競技	7/21	第70回全日本中学校通信陸上競技大会三重 女子1500m 第2位	3-4	研屋 杏虹
陸上競技	7/21	第70回全日本中学校通信陸上競技大会三重 女子1500m 第4位	2-1	細川 陽菜
陸上競技	7/21	第70回全日本中学校通信陸上競技大会三重男子1年100m第6位	1-3	芥川 颯来
陸上競技	7/21	第70回全日本中学校通信陸上競技大会三重 男子200m 第7位	3-1	横瀬 善悠
陸上競技	7/21	第70回全日本中学校通信陸上競技大会三重男子1年1500m第1位	1-4	福田 誉
陸上競技	7/21	第70回全日本中学校通信陸上競技大会三重男子1年1500m第3位	1-1	川村 優月
陸上競技	7/21	第70回全日本中学校通信陸上競技大会三重女子1年800m第3位	1-1	服部 杏美
陸上競技	7/21	第70回全日本中学校通信陸上競技大会三重女子800mB決第8位	2-4	後藤 悠乃
陸上競技	7/27	第40回三重県中学校選抜陸上競技大会 女子1500m 第1位	3-4	研屋 杏虹
陸上競技	7/27	第40回三重県中学校選抜陸上競技大会 女子800m 第5位	3-4	研屋 杏虹
陸上競技	7/27	第40回三重県中学校選抜陸上競技大会 女子1500m 第3位	2-1	細川 陽菜
陸上競技	7/27	第40回三重県中学校選抜陸上競技大会 男子200m 第3位	3-1	横瀬 善悠
陸上競技	7/27	第40回三重県中学校選抜陸上競技大会 男子1500m 第6位	3-4	服部 凉大

陸上競技	7/27	第40回三重県中学校選抜陸上競技大会 男子1500m 第1位	3-3	星野 駿人
陸上競技	6/11	令和6年度チームみえジュニア【全国大会出場選手として】	3-3	星野 駿人
陸上競技	8/7	第46回東海中学校総合体育大会(陸上) 女子1500m 第6位	3-4	研屋 杏虹
陸上競技	8/7	第46回東海中学校総合体育大会(陸上) 男子3000m 第7位	3-4	服部 涼大
陸上競技	8/24	三重県中学校三泗地区陸上競技大会 男子200m 第1位	3-1	横瀬 善悠
陸上競技	8/24	三重県中学校三泗地区陸上競技大会 男子800m 第2位	3-4	服部 涼大
陸上競技	8/24	三重県中学校三泗地区陸上競技大会 女子800m 第2位	3-4	研屋 杏虹
陸上競技	8/24	三重県中学校三泗地区陸上競技大会 女子800m 第4位	2-1	細川 陽菜
陸上競技	8/25	三重県中学校三泗地区陸上競技大会 男子100m 第2位	3-1	横瀬 善悠
陸上競技	8/25	三重県中学校三泗地区陸上競技大会 男子三段跳 第6位	2-1	原田 誠矢
陸上競技	8/25	三重県中学校三泗地区陸上競技大会 女子2000m 第2位	3-4	研屋 杏虹
陸上競技	8/25	三重県中学校三泗地区陸上競技大会 女子2000m 第3位	2-1	細川 陽菜
サッカー	7/21	中体連 三重県中学校三泗地区サッカー大会 準優勝 【代表】	3-2	館 来愛
サッカー	7/21	中体連 三重県中学校三泗地区サッカー大会 優秀選手賞	3-2	館 来愛
サッカー	7/21	中体連 三重県中学校三泗地区サッカー大会 優秀選手賞	3-3	松岡 頼
サッカー	7/21	中体連 三重県中学校三泗地区サッカー大会 優秀選手賞	2-1	槌谷 隼都
サッカー	7/21	中体連 三重県中学校三泗地区サッカー大会 優秀選手賞	1-1	赤穂 奏太
サッカー	8/1	中体連 三重県中学校サッカー大会 第3位 【代表】	3-2	館 来愛
サッカー	8/1	中体連 三重県中学校サッカー大会 優秀選手賞	3-2	館 来愛
サッカー	8/1	中体連 三重県中学校サッカー大会 優秀選手賞	2-4	幸田 恵輔
卓球	8/26	三泗地区サマーリーグ卓球大会(団体戦) 第3位 【代表】	2-5	吉水 雄春
男バレー部	8/28	令和6年度夏季地域リーグ大会男子の部Aブロック第3位【代表】	2-2	大須賀蒼汰
(水泳)	7/27	第77回三重県中学校水泳競技大会 男子400m個人メドレー7位	1-1	前田 悠敬
(水泳)	8/20	第73回三泗地区新人水泳大会 1年男子200m個人メドレー第2位	1-1	前田 悠敬
(水泳)	8/20	第73回三泗地区新人水泳大会 1年男子平泳ぎ100m 優勝	1-1	前田 悠敬
(水泳)	8/24	第76回県学年別水泳競技大会 1年男子200m個人メドレー第5位	1-1	前田 悠敬
(水泳)	8/24	第76回県学年別水泳競技大会 男子1年生50m平泳ぎ 第6位	1-1	前田 悠敬
(水泳)	8/24	第76回県学年別水泳競技 男子1年生100m平泳ぎ 第6位	1-1	前田 悠敬
吹奏楽部	7/28	令和6年度三重県吹奏楽コンクール中学生B編成の部金賞県代表	3-1	磯部 由奈
吹奏楽部	8/25	第79回東海吹奏楽コンクール中学生B編成の部 銅賞 【代表】	3-3	伊藤 花梨
吹奏楽部	8/25	第79回東海吹奏楽コンクール中学生B編成の部 銅賞 【代表】	3-4	中村 理愛
美術部	8/6	2024年度中学生海の絵画コンクール	2-3	高柳 葵
美術部	8/6	2024年度中学生海の絵画コンクール	2-3	村上 葵衣

【硬式野球】3年川村朔太郎さん(ボーイズリーグ世界少年野球大会第3位！おめでとう！)

■8月2日～8月14日までの期間、ハワイワイキキにおいて世界選抜の大会に日本代表選手として出場

■出場国 日本・アメリカ・メキシコ・オーストラリア・韓国の5か国13チームが出場(日本は選抜チーム1チーム)

- 試合結果
- ①日本 — オーストラリア 9-0 日本代表勝利！
 - ②日本 — ハワイ・イースト 9-2 日本代表勝利！ 川村さん ピッチャーとして出場
 - ③日本 — カリフォルニア フレズノ 4-6 日本代表惜敗！ 川村さん ピッチャーとして出場
 - ④日本 — ハワイ・セントラル 13-0 日本代表勝利！
 - ⑤【準決勝】日本 — ハワイ・ウエスト 2-13 日本代表惜敗！ 川村さん ピッチャーとして出場



三重県大会第3位・東海大会出場・全国大会 出場・世界大会出場を代表して、感想や今後の 抱負・目標等を紹介します！



川越中学校サッカー部 令和6年度 三重県中学校総合体育大会サッカー大会 『第3位』

【キャプテンの3年生 館 来愛(たちくあ)さん】 【副キャプテンの3年生 松岡 頼(まつおか より)さん】



自分たちサッカー部は目標としていた「東海大会出場」には、あと一歩及びませんでした。自分たちの思っていた結果とは違いますが、でも全力で頑張った『三重県第3位』です。

ここで天狗になるのではなく、しっかりと1(いち)から頑張りたいです。自分たちは地域の人に迷惑をかけることがありました。夜の公園ですっとサッカーをしていたり反省することもありました。でもこれからは、リーグ戦(三重県リーグ3部参入戦)があり、その試合に3年生も出場をするので、チームとしてしっかりと切り替えて、次の代の後輩たちに「バトン」を渡したいと思います。

※リーグ戦とは、三重県内の中学校・クラブチームから勝ち上がったチームに与えられる試合です。

川越中学校陸上競技 第70回全日本中学校通信陸上競技大会三重県大会 男子3000m 『第1位』

福井県で開催された全国中学校総合体育大会に出場をした 【3年生 星野 駿人(ほしのはやと)さん】



8月の全国大会に出場をして、決勝には進めませんでした。決勝に進む人たちのレースを見て、自分もそのような選手になれるように頑張りたいと思います。全国大会に出て一番に感じたことは、「自分と周りの選手とのやる気や気持ちの面での大きさの違い」を感じました。次のステージで全国大会に出場するときは必ず結果を出すことにこだわりたい。

これからは、駅伝の都道府県対抗の選手に選ばれるように1日1日を大切に、努力を続けていきたいです。

※星野さんは、7月の東海大会にも出場をしました。

川越中学校陸上競技 第70回全日本中学校通信陸上競技大会三重県大会 男子3000m 『第2位』

福井県で開催された全国中学校総合体育大会に出場をした 【3年生 服部 涼大(はっとり りょうた)さん】



全国大会に出場をして一番感じたことは、気持ちの強い人が結果を残していると思う。予選から一緒に出場した人で、決勝に進んだ人や、入賞をするような人は、レース前のアップの入り方や、スタート前の気持ちの入り方が全然違うし、とにかく顔つきが「やってやる！」というような強い気持ちを感じるくらい表情でした。でも、初めて全国大会に出場したことで、『自分自身に自信がついて、全国大会に絶対出場をしたい！』と強く思うようになりました。東海大会や全国大会に出場をしたことによって、三重県大会では緊張しなくなり、その大会や会場の雰囲気になれることができるようになりました。全国に出て走ることに気持ちがいっぱい出てきました。まずは、駅伝でチームを引っ張っていくように頑張り、高校ではインターハイや全国駅伝を目指します。次の目標は決勝に進んだ人と同じレベルになるように努力をすること。

2024 ボーイズリーグ世界少年野球大会アメリカ遠征(ハワイ ワイキキ)『世界第3位!』

ボーイズリーグの日本選抜の18名に選ばれ世界第3位【3年生 川村 朔太郎(かわむら さくたろう)さん】



世界の高いレベルの野球に触れることができ、自分ももうワンランク上のレベルアップを目指して頑張りたいと思うことができました。世界の多くのチーム、選手と戦うことができたことは自分にとって貴重な経験となりました。ボーイズリーグ世界大会には、国によって年齢制限が違うのか、アメリカのチームには18歳の選手もいて、体つきから全然違った。結果は第3位でした。

自分はピッチャーとして5試合のうちの3試合に登板し、合計6イニングと2/3を投げることができました。これからは「三重県選抜チーム」の一員として、中日本大会で優勝を狙います。世界大会に出場したことで、チームの中でも、同年代の模範となるように頑張りたいです。高校に進学しての目標は甲子園に出場をして一番目立つ選手になること。そして高校ジャパン(U-18)の選手になることを目指します。

川越中学校吹奏楽部 三重県吹奏楽コンクール 中学生B編成の部『金賞』『三重県代表』 第79回 東海吹奏楽コンクール 中学生B編成の部『銅賞』



【部長の3年生 磯部 由奈(いそべ ゆな)さん】

私たち吹奏楽部は「東海大会3年連続出場で金賞 優勝」という目標に向かって毎日練習をしました。三重県大会の前には、体調不良等でなかなか部員がそろわず、とても不安でした。でも、県大会本番の日は1人もかけることなく出場することができました。そして、「金賞 県代表」という結果をいただくことができ、とてもホッとしました。全員で演奏することの大切さを感じる大会となりました。

東海大会では「銅賞」をいただきました。私たちの目標は達成することはできませんでした。本当に悔しかったです。だから今週末にある「中部日本吹奏楽コンクール三重県大会」で必ず優勝をし、本大会へ行きます。東海大会の悔しさをバネに次に進んでいきます。少しでも多く、みんなと一緒に演奏

できるように、これからも感謝の気持ちを忘れずに一生懸命練習していきます。応援宜しくお願いします。

【副部長の3年生 伊藤 花梨(いとう かりん)さん】

東海大会に出場をして、他校の演奏を聞いたとき、自分よりも綺麗な音で吹いている人や速く指を動かしている人がいて、とても悔しかったです。東海大会出場のために精一杯練習したつもりだったけど、上には上がいるのだということを思い知らされました。演奏している時も、他の学校のことが頭をよぎって焦りを感じてしまって、それが曲にも出ていました。私が焦っていたことは、パートの子にも伝わっていたと思うので申し訳ないです。

でも次の中部日本吹奏楽コンクール三重県大会では、東海大会のような悔しい思いは絶対にしたくないです。なので、もっともっと練習して自分が宇宙一上手いと思えるようになります！

【副部長の3年生 中村 理愛(なかむら りあ)さん】

「三重県大会金賞 三重県代表」と聞いたときは嬉しさと安心が同時にこみあげてきました。「優勝」できなかったのは悔しかったけど、東海大会でその悔しさを晴らせるように練習に励んできました。しかし、反省点も多い演奏で結果は、東海大会「銅賞」でした。納得いかない結果でしたが、部員一同気持ちを入れ替えて、中部日本コンクール優勝に向けて練習しています。10校のうち1校しか中部日本大会本大会への出場権がもらえない狭き門ですが、必ず「優勝」できるように頑張るので、応援をよろしくお願いします。

川越中学校はこれからも、部活動で頑張る子どもたちも、校外活動として運動や文化系の活動に頑張る子どもたちも応援していきます！このような活動を粘り強くあきらめずに取り組むことでの成長も、3年生の先輩たちが行動で見せてくれました。